

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah proses penelitian mengenai "Analisis Teologis Tentang Dampak Pelaksanaan Tugas Ketua PPGT Di Klasis Lamasi", sehingga memiliki dampak yang berpengaruh terhadap pelaksanaan tugas Ketua PPGT di Klasis Lamasi, oleh karena itu, penulis dapat menarik sebuah kesimpulan sebagai berikut:

Pelaksanaan tugas ketua PPGT dalam lingkup Klasis dapat berpengaruh terhadap kinerja setiap pengurus yang terlibat didalamnya. Ketua PPGT Klasis Lamasi seharusnya menjadi panutan kepada pengurus ditingkat jemaat-jemaat yang ada dalam lingkup Klasis lamasi. Dalam hal ini Ketua PPGT Klasis Lamasi bukan hanya membuat program kerja tetapi juga menjalankan setiap tatanan program kerja yang telah disepakati bersama pengurus. Oleh sebab itu, Pemuda khususnya yang ada dalam lingkup Klasis termotivasi untuk menjadi pengurus PPGT Klasis Lamasi yang akan datang. Sebab hal tersebut merupakan salah satu acuan kepada PPGT dalam menghadapi kepengurusan selanjutnya.

Jadi, tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui seperti apa dampak pelaksanaan tugas ketua PPGT di Klasis Lamasi apakah sudah sesuai dengan AD/ART yang ada ataukah tidak. Serta penulis juga ingin mengetahui

lebih dalam tentang kepengurusan PPGT Klasis dan memberikan solusi agar kepengurusan PPGT lamasi berjalan dengan baik.

## **B. Saran**

### **1. Bagi Gereja**

Saran penulis kepada pihak gereja agar memberikan perhatian lebih kepada pemuda-pemudi khususnya dalam lingkup PPGT agar pemuda dapat memberi diri sebagai pelayan dalam gereja. Tidak hanya itu tetapi gereja perlu meningkatkan kaderisasi kepada anggota baru agar aktif dalam melayani di gereja.

### **2. Bagi Pemuda**

Saran penulis kepada pemuda dalam lingkup Klasis agar lebih memperhatikan AD/ART PPGT sehingga dapat menjalankan kepengurusan dan program-program dalam Klasis dengan baik. Selain itu, diperlukan kerja sama yang baik, dan juga tanggung jawab agar dalam menjalankan kepengurusan masing-masing bekerja sesuai dengan jabatan dan bidangnya.